

Près de la moitié des logements endommagés par Matthew sont réparés



Guantanamo, 24 déc. (RHC/ACN).- Denny Legrá, président du Conseil de la Défense de la province de Guantanamo, a signalé que 18 150 logements endommagés, le 4 octobre dernier par l'ouragan Matthew, sont réparés à présent. Ce chiffre représente près de la moitié des maisons détruites ou endommagées par le cyclone.

Au cours du meeting provincial pour le 58e anniversaire du triomphe de la Révolution cubaine, le président du Conseil de la Défense provincial, a tenu à mettre l'accent sur l'appui solidaire offert par des brigades venues d'autres provinces du pays, par les agences de l'ONU et par d'autres pays dont le Venezuela.

Il a précisé que l'aide solidaire a également permis le rétablissement dans les plus brefs délais du service électrique, des communications et d'adduction d'eau. Il a ajouté que l'on a augmenté, grâce à ces efforts, la couverture et la qualité de ces services.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/116534-pres-de-la-moitie-des-logements-endommages-par-matthew-sont-reparees>



Radio Habana Cuba